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Zusammenfassung

        
Bei 59 Patientinnen mit idiopathischer Subfertilität wurde in 176 Zyklen eine IVF-Behandlung im minimal stimulierten Zyklus vorgenommen. 20 Schwangerschaften wurden erzielt. Die Schwangerschaftsraten betrugen pro Behandlungszyklus 11,4% und pro Embryotransfer 21,3%. Die hier dargestellte Behandlungsmethode erscheint somit als brauchbare Alternative zur IVF-Behandlung bzw. zur laparoskopischen GIFT-Behandlung im mit Gonadotropinen stimulierten Ovarialzyklus, da sich bei guten Erfolgschancen die Risiken der massiven Überstimulation der Ovarien und des gehäuften Auftretens von Mehrlingsschwangerschaften vermeiden lassen.


      
        
Abstract

        
Fifty-nine patients with idiopathic subfertility were treated with IVF in 176 minimally stimulated cycles. Twenty pregnancies were achieved, resulting in pregnancy rates of 11.4% per treatment cycle and 21.3% per embryo transfer. Thus, the mode of treatment described here appears to be an useful alternative to IVF or laparoscopic GIFT in gonadotropin-stimulated cycles, since it carries good chances of success while avoiding the risk of massive ovarian hyperstimulation and increased incidence of multiple pregnancies.
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